

AMLO nombra al general Luis Rodríguez Bucio como comandante de la Guardia Nacional

El nuevo mando estudió la licenciatura en administración militar, una maestría en seguridad nacional, un doctorado en defensa nacional, estudios en Alemania, además de experiencia contra el narcotráfico

Nación

11/04/2019

07:38

Misael Zavala y Alberto Morales

Ciudad de México

-A +A

CDMX.- El presidente Andrés Manuel López Obrador presentó al general de brigada de Estado Mayor Luis Rodríguez Bucio como comandante de la Guardia Nacional.

El nuevo mando estudió la licenciatura en administración militar, una maestría en seguridad nacional, un doctorado en defensa nacional, estudios en Alemania, además de experiencia contra el narcotráfico.

En conferencia de prensa, el presidente también nombró en la Coordinación Operativa Institucional de la Guardia Nacional al general de brigada y Estado Mayor Xicoténcatl de Azolohua Núñez Márquez, quién está por retirarse del Ejército; además del almirante retirado Gabriel García Chávez y Patricia Rosalinda Trujillo Mariel, comisaría general de la Policía Federal.

¿Quién es Luis Rodríguez Bucio, el comandante de la Guardia Nacional?

En los noventas, fue subjefe de Estado Mayor de la Fuerza de Tarea Marte XXII, en Badiraguato, Sinaloa, cuya función principal era la erradicación de plantíos de enervantes

Universal Online
Nación
11/04/2019
07:44
Redacción
Ciudad de México
-A +A

Esta mañana, el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó al general de brigada de Estado Mayor, Luis Rodríguez Bucio, como comandante de la Guardia Nacional. Rodríguez Bucio se encuentra en proceso de retiro.

AMLO nombra al general Luis Rodríguez Bucio como comandante de la Guardia Nacional
El nuevo mando estudió la licenciatura en administración militar, una maestría en seguridad nacional, un doctorado en defensa nacional, estudios en Alemania, además de experiencia en combate al narcotráfico.

Rodríguez Bucio nació en Condembaro, municipio de Tancítaro, Michoacán, México, el 27 de agosto de 1956.

Antes de ser designado al frente de la Guardia Nacional, se desempeñó como presidente del Consejo de Delegados de la Junta Interamericana de Defensa.

De acuerdo con currículum publicado en la página de Internet de la Junta Interamericana de Defensa, el general Brigadier ingresó como cadete al Heroico Colegio Militar en 1973, graduándose como Subteniente de Infantería en 1977, siendo asignado al Segundo Batallón de Guardias Presidenciales, donde prestó sus servicios hasta el año 1985.

En 1985, ingresó a la Escuela Superior de Guerra, localizada en San Jerónimo Lídice, Ciudad de México, donde realizó el Curso de Mando y Estado Mayor, integrando la 56a Promoción. Al egresar en 1988 como Oficial de Estado Mayor, fue destinado como Jefe de la Sección Tercera de la Segunda Brigada de Infantería en el Campo Militar No.1-A., Ciudad de México.

En enero de 1989, fue transferido al Estado Mayor Presidencial, localizado en Los Pinos, Ciudad de México, donde fungió como Subjefe de la Sección Cuarta hasta julio de 1990. Durante ese periodo tuvo responsabilidad en el planeamiento y ejecución de las actividades logísticas durante las giras y eventos oficiales del Presidente de la República dentro y fuera del país.

De agosto de 1990 a junio de 1992, fue designado para realizar el Curso de Estado Mayor en la República Federal de Alemania, el cual comprendió un año de estudios del idioma alemán en el Instituto Federal de Idiomas, en Hurth, Alemania; una estadía de un mes en una Brigada de Infantería en la ciudad de Flensburg; y diez meses del curso de Estado Mayor en la Academia de Estado Mayor de las Fuerzas Armadas Alemanas, en Hamburgo.

De julio de 1992 a febrero de 1993, se desempeñó como Oficial de Estado Mayor en la Sección Quinta (Planes Estratégicos), del Estado Mayor de la Secretaría de la Defensa Nacional.

De marzo de 1993 a marzo de 1994, se desempeñó como Subjefe de Estado Mayor en el Cuartel General de la 19/a. Zona Militar, en Tuxpan, Veracruz. Durante ese periodo fue comisionado por tres meses como Subjefe de Estado Mayor de la Fuerza de Tarea Marte XXII, en Badiraguato, Sinaloa, cuya función principal era la erradicación de plantíos de enervantes en los Estados de Sinaloa, Chihuahua y Durango.

De abril de 1994 a marzo del 2000, se desempeñó como Coordinador de grupos interinstitucionales en trabajo de campo, en el Centro de Investigación y Seguridad Nacional (CISEN).

De abril del 2000 a marzo del 2002, se desempeñó como Agregado Militar y Aéreo en la Embajada de México ante la República Federal de Alemania, con sede en la ciudad de Berlín y en la Embajada de México ante la República Federal de Polonia, con sede en Varsovia.

De abril a julio del 2002, fungió como Jefe de Estado Mayor en el Cuartel General de la 14/a Zona Militar, en la ciudad de Aguascalientes. Durante ese periodo participó como Jefe de Estado Mayor de una Brigada de Infantería Circunstancial para Adiestramiento, en Santa Gertrudis, Chihuahua.

En 2002 y 2003, realizó la Maestría en Seguridad y Defensa Nacionales en el Colegio de Defensa Nacional, en Popotla, Ciudad de México, integrando la XXII Antigüedad. El título de su tesis fue "Capacidad de los grupos armados que han surgido en el país y su efecto en la Seguridad Nacional".

De agosto del 2003 a septiembre del 2004, fue Comandante del Segundo Batallón de Fuerzas Especiales, con sede en Temamatla, México, periodo en el que participó al Mando del Batallón en Operaciones contra el narcotráfico en los Estados de Tamaulipas, Durango y Sinaloa

De octubre del 2004 a abril del 2010, se desempeñó como Subjefe y Jefe del Grupo de Análisis e Información de Narcotráfico (GAIN), en el Estado Mayor de la Secretaría de la Defensa Nacional.

De mayo del 2010 a septiembre del 2011, se desempeñó como Comandante de la Guarnición Militar de Cancún, Quintana Roo.

De octubre del 2011 a junio del 2013, fue asignado al Cuartel General de la IV Región Militar como Coordinador de Operaciones, en Monterrey, Nuevo León, para atender las actividades de los grupos vinculados al narcotráfico que operaban en los Estados de Nuevo León, Tamaulipas y San Luis Potosí.

De junio del 2013 a febrero del 2017, se desempeñó como Director del Centro de Investigación y Desarrollo del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, que administra y gestiona proyectos de investigación y tecnológicos, en las áreas de Ciencias Militares, Ciencia, Tecnología e Innovación y Ciencias Biomédicas.

De junio del 2013 a junio del 2016, realizó el Doctorado en Defensa y Seguridad Nacional, en el Centro de Estudios Superiores Navales (CESNAV), de la SEMAR, con el tema “Participación de las Fuerzas Armadas mexicanas en la Estrategia de Combate al Narcotráfico del Presidente Felipe Calderón Hinojosa”, obteniendo mención honorífica.

Con información de Misael Zavala y de la Junta Interamericana de Defensa
cg

Mandos de Guardia Nacional en proceso de retiro para satisfacer a sociedad civil, afirma AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador detalló que el general Luis Rodríguez Bucio, a quien nombró comandante de la Guardia Nacional, se retirará en agosto

Universal Online

Nación

11/04/2019

08:44

Misael Zavala y Alberto Morales

Ciudad de México

-A +A

CDMX.- El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que los mandos de la Guardia Nacional están en proceso en retiro para satisfacer las demandas de la sociedad civil que pide que no sea un militar en activo el que esté al frente de ese nuevo modelo de seguridad.

En este sentido, el comandante de la Guardia Nacional general de brigada de Estado Mayor, Luis Rodríguez Bucio, se retirará en agosto; además de los encargados de las coordinaciones, el general de brigada y Estado Mayor Xicoténcatl Núñez Márquez, se encuentra en trámite de retiro que culminará en julio de 2019 y el contralmirante de infantería de Marina, Gabriel García Chávez, ya está retirado.

"Se acordó al interior del comité de seguridad escuchar ese punto de vista, nosotros no actuamos con cerrazón siempre escuchamos y si es posible y si no afecta lo sustancial en este caso el que opere bien la Guardia Nacional y que sean militares en proceso de retiro se vio que era posible satisfacer esa petición", dijo López Obrador.

Expresó que no hay ninguna intención de "aferrarnos, somos tercos en otras cosas, por ejemplo somos necios, perseverantes en acabar con la corrupción, eso sí ni un paso atrás ni siquiera para tomar impulso, cero corrupción, cero impunidad, ahí sí intransigencia, porque eso es lo que mas daña a México".

AMLO instruye a Hacienda a abrir diálogo con gasolineros

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió al subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, explicarles las acciones que el gobierno federal llevará a cabo con el fin de evitar abusos en el precio de las gasolinas.

Universal Online

Nación

11/04/2019

08:30

Alberto Morales y Misael Zavala

Ciudad de México

-A +A

CDMX.- El presidente Andrés Manuel López Obrador instruyó al subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, que abra un diálogo con los concesionarios de gasolineras para explicarles las acciones que el gobierno federal llevará a cabo con el fin de evitar abusos en el precio de las gasolinas.

“Abierta la posibilidad de diálogo con los gasolineros, le voy a pedir al subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, el encargado del tema de los precios de las gasolinas, diésel y gas, que los atienda desde hoy mismo”, dijo el mandatario en su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional.

El presidente López Obrador dijo que el encuentro servirá para que Hacienda les informe sobre los datos que se tienen, pero también escuchar y tomar en cuenta sus puntos de vista, y que se busque por la vía del diálogo un acuerdo.

“Lo que queremos es que no se afecte a los consumidores de gasolinas porque hay la decisión de no aumentar el precio en términos reales por parte del gobierno y lo estamos cumpliendo, sin embargo, en algunos casos hay aumentos, porque han crecido los márgenes de utilidad de las empresas que administran las gasolineras”.

El presidente aseguró el próximo lunes dará a conocer la lista de quién es quién en el precio de la gasolina, porque se trata de un ejercicio de transparencia, “y los que están vendiendo caro no van a querer salir de nuevo en la lista del próximo lunes”.

Titular de la CRE viene del viejo régimen: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó que el país se quede sin gas y por ende de energía eléctrica

Universal Online

Nación

11/04/2019

09:31

Misael Zavala y Alberto Morales

Ciudad de México

-A +A

CDMX.- Ante la alerta de desabasto energético en la península de Yucatán, el presidente Andrés Manuel López Obrador acusó al comisionado presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Guillermo García Alcocer, de dar información como en el viejo régimen.

"En este caso, las declaraciones del comisionado presidente de la CRE, que viene del viejo régimen, por ejemplo él autorizo la compra de la planta de fertilizantes más cara del mundo", sostuvo.

En conferencia de prensa mañanera, el mandatario acusó García Alcocer de haber comprado la planta de fertilizantes en 500 millones de dólares cuando solo costaba 50 mdd.

El presidente rechazó que el país se quede sin gas y por ende de energía eléctrica.

Recordó que en el sexenio de Carlos Salinas que el país se iba a quedar sin luz, "así engañaban cuando la privatización de la electricidad".